

今年も明るく元気で!!



新しい年のスタートです!!

手作りの『おせち』のお正月

「明けましておめでとございませう。」今年もみんな
で仲良く元気に過ごせるように祈念して乾杯!」それぞ
れの(ユニット)家族が集まって思いおもいの新年会が
にぎやかに始まりました。
みんなで力を合わせて作った「おせち」もテーブルい
っぱいに彩りよく並べられて美味しく舌鼓!ご家族の
皆さんも一緒に仲間入り出来ましたよ。



大きな門松と・・・

開所当時から始められた理事長お手
製のジャンボ門松が今年も玄関前にと
っかりと据えられました。
ユニットの仲間や家族の皆さんと一
緒に暖かな日を選んで年初めの記念撮
影会です。「は〜いこちらを向いて〜!」
「は〜い笑顔ですよ〜ッ!」パチッ!
寒い日が続きますがみんな元気で〜す。



全館書初め大会

姿勢を正して思いを込め
て筆を執りました。大きな
字、小さな字・・・それぞ
れに個性があらわれています。
早速、ロビーで発表会!
皆さんの投票で優秀賞が決
まりますよ。



開通はいつかな?

施設を囲むように橋脚が
建設されている中部横断
道。ほんとは今年の三月に
は開通の予定だったのだと
う見ても二年
遅れく
らいに
なりそ
うな感
じです。
待ちど
おしい
ですね。



☆行事とお願い☆

● 河津さくら ●

★寒い寒い毎日
ですが寒さに
負けずにつほ
みをしつかり
と膨らめてい
ます。



● ひな祭り ●

★各階やユニット
ごとに行います。
★ご家族の皆様は
スタッフに問い
合わせのうえ、
参加をお願い
いたします。



◇ 今月のスタッフ紹介 ◇



しみず三町目
鍋田茂里さん
O型

○ 介護歴は六年、こもれびで三年
目になりますね。
○ 将来の親の介護と仕事を兼ねて
介護の仕事を選びました。
○ 最初に流れ作業の施設を経験し
て「これは違う」と感じ「入居
の皆さんと向き合える」こもれ
びを探し当てました。
○ 入ったばかりの時はコミュニケ
ーションが取れず苦労しました
が「ここでダメなら介護は無理」
と頑張って自信が持てるまで
になりました。
○ マイブームは娘二人と一緒にキ
スマイ・舞祭組の全国追っかけ
将来は孫と一緒に遊び回れたら
いいなと思いつつ、今は初心
を忘れずに頑張っています。